
 2023年度 高洲小ＰＴＡ 

第 5回本部役員会 議事録 

 

日 時：2023年 10月 7日（土）10：00～11：00 

場 所：音楽室 

 

１．出欠確認 

２．近況報告： 校長先生、教頭先生 

・校長先生 

前期終了報告 

通知表の配布がシステムの不具合により遅延。 

全校集会では 6年生の合唱を披露 素晴らしい合唱であった。 

インフルエンザの流行に伴い、学級閉鎖、学年閉鎖があった。（1年生、4年生） 

休み明けに増える傾向、引き続き気をつけていきたい。 

9/18 市 P連スポーツ大会報告  

4種目のうち 3種目入賞。 

修学旅行も無事終了、1年生～4年生の遠足の準備をしている。 

教頭先生より 

学校生活、市 P連スポーツ大会、について映像で共有 

３．挨拶： 豊福会長 

   学年も半分終了し、PTA 活動も折り返しとなる、年度内に決めたい事もあるので引き続

き意見を伺いたい。 

 

 

 

 

 



議  案 

1. 本部役員報告 

① 正副会長 出席者：豊福、竹村、キム、竹田 

 ・書記広報係への人員補充に関して 

  2名転出者があり、新たに募集するか、異動するか、業務をシェアするか話があった 

  が、その後話し合いをした結果、新たに募集をする、異動することはなく、PC を購入し

て業務を回すことにしましたので報告します。 

 

 ・臨時総会のご報告 

  個人情報保護について実施しました臨時総会ですが、無事、可決できました。 

   PTA会員 460名弱のうち 315名の回答  

（１） PTA会則の一部改訂 賛成 314名 

（２） 個人情報取り扱規則規定 賛成 315名  

 どちらの議案も会員の過半数の回答が得られ、且つ、回答者の 2/3以上の賛成を 

得られたことから「可決」とさせていただきました。 

      次回、個人情報を適切に扱うという誓約書を役員の方に記入していただきたい。 

 ・9/18 市 P連スポーツ大会報告 

  種目 男子ソフト 準優勝 女子ソフト 3位 

      女子トリム優勝 混合トリム  混合のトリムは教頭先生も参加 

 ・ポイント立ち当番についてご協力のお願い 

  ポイント立ち、一部欠席される方がいるという相談があり、協力依頼のメールを全家庭

に送信。 

② 庶務 出席者：黒木、築島 

 ・運営委員会議案書作成 

  議案書の作成 

③ 書記広報 出席者：山下、郭 

  ・ＰＣを購入いただき、議事録は作成していくということに決定 

・PTA便り 2号について 

    一部まだ提出いただいていない方もいるので本日リマインドメールにて周知、集約して 

いく。修学旅行の写真等、教頭先生からご提供いただく。 

  



④  会計 出席者：北川、白神、中島、金子 

 ・PTA会費について 

 9月転入(8/25～) 4家庭、集金、振込み済。 

9月途中転入 2名、転出 1名。PTA会費集金予定。9月末時点での家庭数 424家庭。 

 ・入出金について 

出金 : 経費精算 4件 入金 : 受取利子 2件 処理済。 

 ・PTA保険申請手続き 1件 

 ・会計活動説明テキスト作成→書記広報部提出済 

 ・前期学年学級費監査(7学年 19学級)  10/2(月) 9:00～15:15@1年生棟空き教室 

 ・10/28(土) 体操服リサイクル販売会の釣銭準備→イベント係へ受け渡し済み 

 ・10月の予定 

   慶弔金 2名(出産された教員へのお祝い金) 

    部活差し入れ品購入(11月ミニバス予選、サッカー予選) 

   

2. その他 

    長橋教頭先生より 

集金システム導入について 

学校としては、来年（令和 6年）の実施について前向きに考えている状況 

【メリット】 

      ・会計監査時間の短縮・軽減 

システムを使用することで学年帳簿が無くなるので会計作業の軽減 

      ・PTA会費の集金にも活用できる 

      毎年、前年度の役員にも手伝ってもらいながら実施している。 

      ・先生方の業務軽減 

     【デメリット】 

1回 180円 振込み手数料がかかる  

（年 3回想定 540円負担）※一人当たり 

【質問】 

Q.システムの導入実績は？ 

A．明海小学校で導入 （2024年以降、複数の学校が導入を検討している） 

Q.子供の人数が多いほど、負担金は増えるため、家庭毎とか集金回数を減らすとかで



きないのか？ 

A.家庭毎などできないか確認する。 

年間の金額はある程度、事前に分かる為、回数を減らすこと等検討する。 

Q.業者は、学校モールのみですか？ 

A.学校モールの教材を使用している為、学校モールのシステムを使用となる。 

Q.PTAだけでは決められない議案なので、アンケートを取ったらどうか？ 

A.学校側より、アンケートを取り、意見集約をする。 

  

今後の予定 

・次回 2023年 11月 11日（土）10：00～ 第 6回本部役員会 

     （場所：体育館等、参加者：本部役員） 

以 上 

 

 

 


